

BAB IV

GAMBARAN OBJEK PENELITIAN

Objek pada penelitian ini adalah podcast Trio Kurnia yang merupakan siaran audio dari platform Noice yang disebarakan melalui podcast milik Andre Taulany, Vincent dan Desta. Podcast milik Andre, Vincent dan Desta ini menjadi salah satu konten yang membahas orang-orang yang berkesan dalam hidup mereka yang dibalut dengan komedi. Sebelum itu, peneliti akan memulai dengan membahas mengenai biografi dari podcaster.

4.1 TRIO KURNIA

Trio Kurnia adalah salah satu konten podcast komedi yang berada di platform noice yang beranggotakan Andre Taulany, Vincent, dan Desta. Nama dari Trio Kurnia sendiri adalah kependekan dari Trio Kurang Niat. Trio Kurnia mengawali karir sejak 12 April 2022. Sebelum mereka membuat konten podcast ini Andre, Vincent, dan Desta memiliki latar belakang yang hampir sama. Contohnya seperti mengawali karir menjadi musisi, Andre Taulany mengawali karir musisinya menjadi seorang vokalis grup band Stinky pada 1994. Setelah menjadi seorang musisi, namanya mulai banyak dikenal “Andre Stinky” karena kesuksesannya di grup band tersebut. Setelah kesuksesannya mulai meredup, Andre Taulany mulai merambah di bidang akting sampai bermain di beberapa film dan memulai hal baru untuk menjadi komedian hingga presenter.



Sumber: open.noice.id/catalog

Sama halnya dengan Andre Taulany, Vincent yang mempunyai nama lengkap Vincent Ryan Rompies memulai karirnya dengan menjadi seorang musisi. Vincent pertama kali masuk di dunia musik dengan bergabung ke salah satu grup band Indonesia yaitu Clubeighties yang dibentuk oleh kakaknya sendiri. Di Clubeighties Vincent berperan menjadi bassis. Selain menjadi seorang musisi Vincent juga pernah menjadi seorang penyiar di Radio 96.7 Hitz FM Jakarta dan menjadi seorang presenter di stasiun televisi swasta. Tak hanya itu Vincent juga mulai masuk ke ranah seni peran, ada beberapa film yang sudah diperankan olehnya salah satunya *Preman In Love*. Saat ini Vincent banyak dikenal sebagai seorang presenter dan pelawak.

Deddy Mahendra Desta biasa dipanggil Desta. Awal karir dari seorang Desta adalah musisi dan penyiar di salah satu radio ternama di Jakarta. Sebagai seorang musisi Desta masuk dalam grup band Clubeighthies sebagai seorang gitaris, dan semenjak drummer Henry Foundation mengundurkan diri, Desta mulai beralih menjadi penabuh drum di band tersebut. Setelah merambah di dunia musik, Desta memulai hal baru sebagai penyiar di radio Pambors dan Hard Rock FM. Sukses di dunia penyiar radio, Desta mulai memasuki dunia televisi dan mengawali

karirnya menjadi seorang presenter di program H2C (*Harap-Harap Cemas*) dan hingga kini menjadi presenter dari program Tonight Show. Selain menjadi musisi, penyiar, dan aktor Desta juga terkenal sebagai komedian.

Dengan latar belakang yang sama dan menyukai hobi yang sama dan ikut bergabung dalam grup motor yang sama, akhirnya mereka bertiga membuat podcast di platform noice dengan tujuan menghibur para penggemarnya dengan lawakan khas mereka dan juga membahas orang-orang yang berkesan selama hidup mereka.

4.2 PODCAST TRIO KURNIA

Konten podcast sebenarnya bisa kita akses di berbagai platform yang memfasilitasi adanya podcast. Salah satu platform yang biasanya sering dikunjungi yaitu Noice. Jika kita mencari salah satu konten podcast yang ada di Noice contohnya seperti Trio Kurnia, hal pertama yang kita lihat adalah cover foto dari Andre Taulany, Vincent, Desta sedang menggunakan jas berwarna hitam berlatar warna merah dan bertuliskan Trio Kurnia. Podcast dari Trio Kurnia sendiri masuk dalam kategori komedi.

Trio Kurnia pertama kali muncul di dunia podcasting pada tanggal 12 April 2022, konten yang pertama kali diunggah berjudul #1. Trio Kurnia - Eps 1: Kena Omel Guru Killer. Di episode pertama ini Trio Kurnia menceritakan masa-masa sekolah mereka dan mengungkapkan rasa berterima kasih kepada guru-guru yang mengajar mereka dan dibalut dengan komedi. Di episode selanjutnya Trio Kurnia selalu membahas pengalaman hidup dan membahas orang-orang yang dianggap mereka berjasa selama mereka hidup dan tidak lupa dibalut dengan komedi dari mereka. Terhitung sejak April 2022 hingga Oktober 2023 mereka telah mengupload sebanyak 72 konten podcast. Unggahan podcast Trio Kurnia 30 menit hingga 50 menit.

Berdasarkan dari konten podcast Trio Kurnia, akun ini memiliki jenis podcast *Multi Host Podcast*. Dengan jenis podcast ini Trio Kurnia menyuguhkan diskusi yang berisi tentang pendapat dan perspektif mereka yang berbeda. Dengan adanya konsistensi dari Trio Kurnia yang selalu membahas tentang pengalaman hidup dan orang-orang yang ada di belakang mereka, membuat Trio Kurnia masuk dalam Rangkings Podcast Mingguan.

